

assez fortes, elles n'ont point la grâce de briser les liens qui nous fixent à la terre: le Dieu fort peut seul nous inspirer l'amour du sacrifice et le sacrifice de l'amour. (A suivre)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à St-Jean I. O. le 1er février; à St-Gilbert, le 3; à St-Pacôme, le 5. — Le *Coin du feu*, publié par Mme Danduran, a cessé de paraître. — *L'Union libérale*, journal aussi grossier que *l'Electeur* était menteur, à également suspendu sa publication. — Il semble certain que M. l'abbé Proulx est de retour de Rome. — Le *Globe*, de Toronto, a repris la campagne du fameux George Brown contre le clergé catholique. — Le *Courrier du Canada* publie de ce temps-ci des commentaires très bien faits, sur le discours de M. Laurier au banquet de Montréal. — Les professeurs d'une Université catholique doivent être les premiers à donner l'exemple au public, et à ne poser aucun acte qui ne soit en parfaite harmonie avec le sentiment de leurs supérieurs ecclésiastiques. Si cette attitude est au-dessus de leurs forces, il ne leur reste qu'à se démettre. — Le *Soleil* s'est empressé de répéter après le *Herald*, que le curé du Cap-Santé du haut de la chaire, avait traité M. Laurier et ses partisans de bande infernale. La presse libérale voudrait bien voir le clergé se laisser aller à des violences regrettables, mais nous espérons que personne ne lui donnera cette satisfaction. Nous avons démenti publiquement le mensonge télégraphié au *Herald* par son correspondant québécois, qui est en train de le compromettre. — Les gens de la *Patrie*, crédules jusqu'à la naïveté, ont gobé le canard du *Herald*. — *L'Oiseau-Mouche* vient de commencer sa cinquième année. Nos sincères félicitations. Nous regrettons qu'il ne soit pas hebdomadaire, car les loups enragés qui veulent égorger le troupeau catholique, passeraient encore plus mal leur temps. S'il veut nous en croire, il cessera bientôt d'être bi-mensuel. — Les noces d'or de S. G. Mgr l'évêque de St-Hyacinthe, ont été célébrées le 20 janvier, et ont attiré bon nombre de prélats du Canada et des Etats-Unis et plusieurs centaines de prêtres. — Le R. P. Oates, ancien recteur de S. Patrice de Québec, est décédé à Boston. — M. l'abbé Pelletier, curé de S. Léon, Manitoba, et natif de S. Roch des Antraies, est décédé la semaine dernière.

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELYN curé, du Cap-Santé, Fortneuf